

NECROPSIA
CONFIRMA QUÉ
CAUSÓ LA MUERTE
DE LA JOVEN DE
SANTIAGO

P 15. LA ROJA



Redes Sociales

Miguel Victoria / El Siglo



ENCONTRARON
PARTE DEL
CRÁNEO, UNA
PIRNA Y
DIENTES EN
EL CARRO
QUEMADO

P 15. LA ROJA

Muertes violentas en las calles



En distintos puntos del país, tres personas perdieron la vida tras ser atropelladas: un anciano en Chame, una recicladora en Pan de Azúcar y un vendedor de legumbres en Nuevo Tocumen. En la imagen, la señora que murió arrollada por un "diablo verde" el 15 de octubre.

P 14. LA ROJA

Archivo / El Siglo

DOS RUTAS
PARA LOS
DESFILES
PATRIOS: EL
CASCO VIEJO Y
LA VÍA ESPAÑA



P 2 HECHOS

ASAMBLEA
DEBATE SUBIR
PENAS POR
RETENER
CUOTAS DE
LA CSS

P 6. HECHOS



Play!

RINCÓN DE
LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES

El Siglo

B/35

f X @elsiglodigital Miércoles 22 de octubre de 2025

EFE/ Département Des Objets D'art Du Musée Du Louvre



88 millones de euros, el valor de las joyas robadas en siete minutos

EFE
PARÍS

GOLPE DURO. El Museo del Louvre estima en 88 millones de euros el valor de las ocho joyas de la corona francesa robadas el domingo pasado en la Galería de Apolo, según informó este martes la fiscal de fiscal, Laure Beccauau.

En unas declaraciones al canal RTL, Beccauau aseguró que las investigaciones "avanzan" con la identificación de al menos cuatro personas que entraron en la galería de Apolo, donde se realizó el robo, que calificó de "extremadamente espectacular".

La fiscal dijo además que "no está descartada" la pista de que una persona de dentro del museo haya ayudado a la banda de ladrones.

Beccauau consideró que los asaltantes "jamás obtendrán esa suma considerable" de 88 millones si deciden fundir o desmontar los objetos.

Al cambio, 88 millones de euros son 102 millones de dólares.

ATRACO

El robo del domingo es considerado como el del "siglo" por los franceses.

75 MIL PALOS EN LOS PREMIOS MIRÓ. UN SOLO ESCRITOR SE LLEVÓ 30 MIL

P 9. PLAY



Cedida

Insólito: Paciente toca el clarinete mientras le operaban el cerebro

Redes Sociales



HUELE A FIESTAS

Si planea ir a las playas del Pacífico durante las fiestas patrias, puede encontrarse con Anaís, disfrutando de largas caminatas sobre la arena tibia.



SERVICIOS INTERNACIONALES

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Denise Bacon, una mujer de 65 años, protagonizó una escena tan emotiva como científica: tocó el clarinete mientras los médicos le realizaban una cirugía cerebral. Diagnosticada con Parkinson desde 2014, había tenido que abandonar la música cuando los temblores y la rigidez de sus manos le impidieron seguir tocando. Sin embargo, durante la operación, recuperó esa habilidad frente a los propios cirujanos.

Se trata de una intervención de alta precisión en la que se implantan electrodos en zonas específicas del cerebro. Estos se conectan a un generador, similar a un marcapasos, que envía impulsos eléctricos para reducir los síntomas motores del Parkinson.

Bacon permaneció despierta durante la cirugía —el cerebro no tiene receptores de dolor— para que los especialistas pudieran evaluar en tiempo real los efectos de la estimulación. Tocar el clarinete no fue un capricho, sino parte del procedimiento médico: al hacerlo, los cirujanos observaron cómo mejoraban los movimientos de sus manos y dedos a medida que ajustaban los impulsos eléctricos.

El procedimiento, conocido como estimulación cerebral profunda se llevó a cabo en el King's College Hospital de Londres.

"Recuerdo que mi mano derecha empezó a moverse con mucha más facilidad una vez activada la estimulación, y eso me permitió tocar de nuevo. Fue un momento increíble", contó la paciente al hospital.